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ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

の名簿 5枚を回しますので、分かる範囲でご記入して
いただきたくお願い申し上げます。
◎寒川ＲＣ　石塚雄司様のあいさつ
　皆さん、こんにちは。
　寒川ロータリークラブの
石塚です。今日は 3名で参
りました。よろしくお願い
致します。
　私共の40周年の時には皆
様に来ていただき、ありが
とうございました。佐沼ク
ラブ様の50周年には大変申
し訳ありませんが出席でき
ませんので、10月13日にこちらからお伺いさせていた
だくことになりました。今日は、その打ち合わせと、
南三陸町の状況を下見させていただきたく訪問し、例
会に出席させていただきました。この後南三陸町の方
を案内していただいて、寒川に帰り打ち合わせをして
10月13日に又こちらに訪問させていただきますので、
よろしくお願い申し上げます。

・50周年記念（佐藤幸一実行委員長）
　今回で 3回目のフォーラム、開催に際しまして皆様
との協議の場を与えていただきましたプログラム委員
会、特に佐々木源悦委員長に感謝を申し上げます。そ
れだけ皆様が50周年にかける思いを強く持っていらっ
しゃるのだなあと感じております。我々も準備を怠る
ことなく50周年の式典を迎えたいと思っております。
　それにつけても、皆様、会員全員の参加の下での式
典を行うという趣旨でございますので、どうか皆様の
ご協力をお願い申し上げます。
　今日は、フォーラムの形式をとりますけれども、こ
れまで各委員会で進めてこられましたことの中間報告、
取りまとめの状況報告をしていただきます。
・総務委員会（山田直志委員長）
・来賓等・接客委員会（菅野幸一郎委員長）
・式典委員会（遠藤光則委員長）

－紙面の都合上、報告内容は割愛させていただき
ました。

くお願い致します。
　今年は、創立50周年の年に当たりますので、創立か
らの歴史を少し繙いてみたいと思います。創立は昭和
39年（1964年）初代会長遊佐新治郎氏、幹事伊藤策郎
氏と渡辺芳夫氏の 2名、会員数26名でスタートしてお
ります。20周年誌に創立当時を振り返ってと初代会長
遊佐新治郎氏の文章があります。それを見ますと、な
ぜ仙台ロータリークラブが佐沼ロータリークラブのス
ポンサーになったのか、どのようにしてクラブが産声
を上げたのか、そのいきさつが書いてありますので抜
粋して簡単にご紹介いたします。
　『ロータリアンになることは、昭和20年代は難しく、
よほどのエリートでないと加入させられなかった時代
で、ロータリーのバッチをつけることは、勲章をつけ
る以上の鼻の高いものでありました。もっともロータ
リークラブの数も各県一つ位のものでした。
　当時の藤崎デパートの社長は会員になれても、専務
は入れなかったという今では考えられない状態でした。
　その後、会員増強の時代に入り、藤崎の専務の柳川
民吉氏も仙台クラブの会員になり、昭和35年頃に「佐
沼にロータリークラブを作ってはどうか」との話があ
りました。早速狩野源太郎氏に相談したところ「時期
尚早」と言われ思い止まりました。
　その後数年経って、仙台クラブの古谷敬二氏（当時
振興相互銀行社長）が佐沼支店に来られ、佐沼商工会
長、副会長である小生と狩野源太郎氏、宇寿山左蔵氏
が呼ばれて「ロータリークラブを作ったら」と話があ
り、私共 3人が「キーメン」となって作ることにした
次第であります。』
　この様にして、佐沼クラブは生まれましたが、初代
会長の遊佐新治郎氏は当時の心境を次のように書いて
おられます。
　『今は故人となった柳川民吉氏に「早かれ遅かれ一
度は会長をやらねばならんのだから、麻疹は早くか
かった方がいいから、あたりがロータリーの事判らん
時にやった方が何かでドジを踏んでも、あれは一年生
だからと勘弁もされ、また大目に見て貰える特典があ
り、得だから初代でやれ」とのアドバイスによった次
第です。』
　この様にユーモラスに本音を言っておられますが、
産みの苦しみもあったのではないかと思っています。

・ガバナー事務所より
青少年交換短期海外研修プログラム派遣募集につ
いての案内

・登米市社会福祉協議会より
　　法人設立10周年記念「第 2回社会福祉大会」案内
・佐沼中央商店会より
　　秋のフリーマーケット出店の案内

・50周年関係（菅野幸一郎来賓等・接客委員長）
　当クラブ会員の出席状況を把握するため、出席関係
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・本日の出席率　74％

・石塚雄司会員、三留通男会員、内野晴雄会員（寒川
ＲＣ）本日はよろしくお願い致します。

・猪股育夫会長　寒川ロータリークラブ 3名の皆様を
心から歓迎いたします。本日の訪問誠にありがと
うございます。鈴木彦太会員、本日は金婚式おめ
でとうございます。我々も見習って頑張ります。
佐藤幸一実行委員長、フォーラム宜しくお願いし
ます。

・小泉洋会員　先週は誕生祝、プレゼント有難うござ
いました。

・秋山茂夫会員　 8月20日、妻の誕生日に素敵な花を
いただきました。ありがとうございました。

・佐藤幸一会員　50周年記念式典フォーラム宜しくお
願い申し上げます。

・鈴木彦太会員　寒川ＲＣの 3名の方々をご歓迎申し
上げます。本日のフォーラム、50周年、佐藤幸一
実行委員長宜しくお願いします。

・布施孝之会員　寒川ＲＣの皆様を心よりご歓迎して。
・八谷郁夫会員　寒川ＲＣの 3名の方の来訪を歓迎い
たします。

・阿部泰彦会員　寒川ＲＣの皆さんを歓迎して！
・菅原文之会員　寒川ＲＣの皆さんを歓迎して。周年
記念の時は大変お世話に成りました。三留通男
Ｐ・Ｐ始め皆様と交歓する機会を得て楽しみです。

・遠藤光則会員　寒川ＲＣの皆さんを歓迎致します。
佐藤幸一実行委員長の50周年記念フォーラムを期
待して。

・高橋義文会員　寒川ロータリークラブのゲストを歓

迎申し上げます。50周年実行委員長の佐藤幸一
Ｐ・Ｐのスピーチを期待しております。

・飯塚仁哉会員　佐藤幸一会員の50周年に賭ける意気
込みに期待します。

・菅野幸一郎会員　佐沼ロータリークラブ創立50周年
10月19日開催の日程も近づいて来ました。皆様全
員の参加を宜しくお願い致します。奥様にもお伝
え下さい。

・千葉正宏会員　石巻の大雨被害は大変なようです。
津波で再築した所が、床下浸水しているそうです。

・熊谷敏明幹事以下、寒川ＲＣの皆様を歓迎して。
及川勝永会員　佐々木崇会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　二階堂學会員　佐藤靜市会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　高橋利光会員
菅原慶一会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
及川昭宏会員　岩渕栄市会員　佐藤早智子会員
及川富男会員　佐々木淳会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日は、寒川ロータリークラブから 3名のロータリ
アンにメークアップにおいでいただいておりますので
ご紹介いたします。
　内野晴雄様　2010－2011年度会長・現国際奉仕委員長
　三留通男様　2011－2012年度会長・現親睦活動委員長
　石塚雄司様　2013－2014年度会長・現社会奉仕委員長
　10月19日は、寒川さんの地区で地区大会があり訪問
できないということで、前の週の10月13日に22名の
方々が当クラブを表敬訪問とのこと、その打ち合わせ
のためにお出でいただきました。今日は、午後 1時過
ぎに南三陸町の方へいらっしゃいます。阿部泰彦復興
支援特別委員長にお願いしてあります。どうぞよろし

本日の出席率
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幹事報告 熊谷敏明幹事

各委員会報告

フォーラム

寒川ＲＣの皆さんと一緒に

寒川ＲＣ 石塚雄司様の
あいさつ


